

# ひだまり通信

Vol.14

発行:特定非営利活動法人ひだまり  
〒699-0202

島根県松江市玉湯町湯町 1801-1

Tel 0852-62-2550 Fax 0852-62-2550

Email hidamari@polka.ocn.ne.jp

## 散歩、花見、そしてスタバツアー



4月3日、まだ新型コロナウイルスの非常事態宣言が出る前に、散歩がてら桜の花を見に行きました。桜は満開で玉湯川の橋の上で集合写真を撮りをパチリ！こうして外に出て桜を見られたことはとても幸せでした。約10分ほど歩きスターバックスへ行きました。初めての人ほとんどで注文の仕方もわからない状況でした。写真付きメニューでなんとなく飲み物はわかり選べるのですが、大きさがわかりづらかったようです。そこでスタッフの方に頼んで、レジの前にコップを実際に大きい順から4つ並べて置いていただき、自分の好みの大きさを指差しして選ぶという手法をとりました。こうすることで自分でも選択できま

した。フラペチーノを初めて飲んだ利用者は「おいし

い！」と大喜びでした。また新型コロナウイルスが終息したら出かけたいですね！



## ビンゴ大会を開催！



の2回に分けてゲームしました。午後は職員も交じて真剣勝負です(笑)「自分の狙っていたものがゲットできた！」と、みなさん喜んでおられました。

4月28日、3月に予定されていたボウリング大会が中止となり、スポンサー様から頂いておりました景品をどうしようかと考えていた時、スポンサー様に了解を得て、利用者で分けることになりました。ただ分けるのでは面白くないので、ここはひとつ「ビンゴゲーム」で盛り上がろうと企画したわけです。午前と午後



## 玄関、看板、ポストが新しくなりました！



避難訓練の際、今までの玄関だと幅が狭く出にくいことに気づき、また老朽化していたので、この度3段階式の扉に変えました。ひだまりの看板も古いのでこちらも取り換えました。利用者さんからは「カフェみたい」と好評です。



ポストは大きくなり鍵も付きました。



## ひだまりってどんなところ？

その13



新型コロナウイルスの影響がいまなお続いています。そんな中で、利用者の皆さんに楽しい時間を提供するのも大事なことです。ストレスが溜まりますものね！そういう意味からもビンゴ大会はやって良かったと思います。こんな大変な時期だけに、ちょっとした喜びが生活を送るうえで大切なものとなります。

話は変わり5月1日、ゴールデンウィーク前に工賃をお渡ししました。いつもより早い支給です。長い休み前にお渡しできると助かりますよね。この日「初任給」をもらった利用者さんがいます。初めてのことなのでなんだか不思議そうでしたが、『働いてお金をもらいたいものを買う』という流れをつかんでもらえると仕事にも意欲が出てくると感じます。



初任給をもらって喜ぶ永島さん